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質問の内容を検証

　時間の許す限り「一
般質問通告一覧表」を
見て、関心のある質問
事項を傍聴しています。
　質問内容を検証しま
すと、同じ内容の質問

が多々あるので、各会派で重複しないように
すべきだと思います。また一般質問に似合わ
ない質問もあり、議員の資質に問題があるの
かと考えさせられます。議員の数も名取市と
比較すると多過ぎる。減らして少数精鋭で
臨めば内容の濃い質疑応答ができるのでは。
加えて人件費の削減になり、市の財政削減
に寄与すると思います。なお会期も一部土日・
夜間開催を検討しては。
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市民参加に工夫を

　開かれた議会、市民
参加型議会の実現を目
指し、平成22年10月か
ら議会報告会が開催さ
れていますが、参加者
より報告する議員の数

が多い会場もあるようで、市民の関心はま
だまだ低いというのが現状ではないでしょう
か。関心を高める方策として、市民に関心が
高いテーマについて、各会派による公開討論
や市民との意見交換を行うなど、多くの市民
が参加できる工夫が必要と感じます。
　例えば、最近の関心事では「議員報酬や
ボーナスカット」などいかがでしょうか。
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議員の資質

小野一志さん
二木二丁目

安藤直之さん
押分孫助原

傍 聴 席 か ら 11月議会（傍聴者数 9）
12月議会（傍聴者数39）

議会報告会

声期待しています！
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